

Ressort: Technik

Datenschutz-Verordnung der EU könnte Unternehmen Milliarden kosten

Berlin, 03.05.2015, 19:00 Uhr

GDN - Die geplante Datenschutz-Grundverordnung der EU könnte deutsche Unternehmen Milliarden kosten. Dies berichtet die "Süddeutsche Zeitung" in ihrer Montagsausgabe unter Berufung auf eine Schätzung des Statistischen Bundesamtes.

Das Amt hatte im Auftrag des Bundesinnenministeriums die Vorschläge zur Vereinheitlichung der Datenschutzregeln des Rates der Europäischen Union überprüft. Demnach kommen auf deutsche Unternehmen im ersten Jahr Kosten in Höhe von 1,5 Milliarden Euro zu, in den Folgejahren sei mit Kosten von jährlich einer Milliarde Euro zu rechnen. Betroffen seien insbesondere kleine und mittlere Firmen. An diese würden dieselben Anforderungen gestellt wie an Groß-Konzerne. Die Bundesregierung will sich daher dafür einsetzen, dass für Kleinbetriebe Ausnahmen eingeführt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53967/datenschutz-verordnung-der-eu-koennte-unternehmen-milliarden-kosten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com